

【12月低学年鑑賞会】人形劇団京芸公演 **火よう日のごちそうはひきがえる**

12月9日(土) 14時/18時30分開演 西川アイプラザ



ロビー:事前のようす



- ★最後の、みみずくが、カエルと友達になるところが、思ってもいない結末に感動しました。(小4女子)
- ★ジョージのおたんじょうびにたべるってゆってたのに、たべなかったのがおりこうさんだった。(4歳女子)
- ★ねずみたちがかわいかったです。ドキドキしたり、楽しかったりして、おもしろかったです。ジョージ、かっこよかったです。(4年男子)
- ★ウォートンの努力と根気でみみずくの気持ちを変えるという物語、良いお話だなと思いました。そして、黒子さんの勢いを変えながらの表現がその話に入り込みやすかったです。特に、ジョージの黒子さんが Good! (6年女子)
- ★はじめは、ミミズクは、ウォートンをたべようとしていたけど、仲よくなれてよかったと思った。たのしかったです。またみたいです。(3年女子)
- ★長女が生まれた時、早く名前を決めて呼んであげたかったことを思い出しました。愛情を伝えるのに名前は大切だと思いました。(大人)

- ★ちょっとこわかったけれど、がんばってさいごまでしました。(4歳女子)
- ★ジョージの声にはじめ、びっくりしてこわかったけれど、はずかしがりやだけど、やさしいともだちになってうれしかった。(4歳・2歳)
- ★じょーじとひきがえるがおともだちになれたのがよかったです。(6歳女子)
- ★たべられるとおもって、こわかったけど、たのしかったです。(4歳女子)
- ★みみずくがウォートンをおうちに連れていこうとするところが、こわかったです。(年長女子)
- ★ミミズクが、かぶとむしのさとうがしをたべたのがたのしかった。(6歳男子)
- ★とりのジョージがすこしこわかったけど、ちいさいねずみは、かわいかったです。(2年女子)
- ★会話をする事、食をともにすること、心を通じさせるために、とても大切なんだなと、感じました。人形と声がぴったりで、生き生きした3D アニメーションを観てるようで楽しかったです。(大人)



事前で作った、カエルのてぶくろ人形



人形劇団京芸の CD とパンフレットなど



【12月高学年鑑賞会】オペラシアターこんにやく座公演 **オペラ「銀のロバ」**

12月17日(日) 18時30分開演 西川アイプラザ



小夜食は、ぎんなんご飯・ピクルス・生春巻き・鳥ハム・ケーキ



オペラシアターこんにやく座の CD・DVD・本などがいっぱい並びました。



今日の感想

- ★みんな歌がきれいでたのしかったです。へいしさんがうたってたのがすごいなと思いました。たのしかったです。またみたいです。歌がきれいな声でした。たくさん歌をうってください。(3年女子)
- ★ロバの役をしている兄さんがとてもおもしろかった。みんな演ぎがとてもじょうずだった。とても楽しかった。(5年男子)
- ★ぎんのロバがとてもきれいでかわいかった！ココがかわいかった。(小2女子)
- ★銀のロバがとてもきれいで、ココなど、命をたすけてくれるに人にあつてよかったね！ロバは、そんなに役にたっていない☆(小2女子)
- ★兵隊さんが、2人の少女とあい、そこから、話がふくらんできて、ロバを通して、キリストの話をしたり、戦場における悲しい話などもありました。そして、銀のロバは、そこに登場した兵隊(チューイ)は、そのロバをとても大切にしていたが、それよりも、少女たちに、感謝していることに心を打たれました。(中1男子)
- ★さいごの、海を渡る前に「行きたくない。」といったところがかなしかった。(小4女子)
- ★兵士さんと兄妹の交流がよかったです。じわ〜と感動がわいてきて、涙が・・・。やっぱりオペラはいいですね。心がふるえました。ひびきました。(大人)
- ★物語、みなさん、セット、すべてがステキ。心打たれました。(大人)
- ★音楽と歌がとってもステキでした。ストーリーも少しムズカシイかんじだったのに、子どもたちも見入っていました。(大人)
- ★互いを信じ合う気持ちがすべてをうまくいい方向へ向かわせるんだな。歌声もピアノの音色もとてもステキでした。(大人)



ステキな舞台をありがとうございました。



終演後、写真を撮りました。